



3 Pièces

Réf. 84937461

715 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Achat Grimaud:Le Cabinet Vieugué Immobilier vous présente à la vente un superbe mas de golfeur de 50m2 environ entièrement rénové avec goût Il se situe dans une petite residence sécurisée très prisée sur le golf de Beauvallon. Le Mas se trouve face à la mer.Il se compose d'une cuisine ouverte entièrement équipée avec sa terrasse, salon ouvert sur une terrasse bénéficiant d'une superbe vue mer sur le Golfe de Saint Tropez..Deux chambres et une salle de douche avec wc.La localisation et la résidence sécurisée avec gardien et piscine en font un bien rare à la vente.Les informations sur les ...

Sales Grimaud:Cabinet Vieugué Immobilier offers for sale a superb golfers' farmhouse of around 50m2, entirely renovated with taste. Located in a small secure residence very popular on the golf Beauvallon. The Mas faces the sea opposite the me, it is fully renovated close to the beach and golf course on foot.It comprises a fully-equipped open-plan kitchen with its terrace opening onto the living room, which has a superb sea view over the Gulf of Saint Tropez.Two bedrooms and a shower room.The location and secure residence with caretaker and swimming pool make this a rare property for ...

VIEUGUE IMMOBILIER GOLFE DE SAINT TROPEZ

5393 Route du Littoral - 83310 GRIMAUD

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

